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Une énergie propre et nouvelle  
 
Certains d’entre vous ont du, sans doute, apercevoir les travaux de voirie sur les chemins 
qui aboutissent sur la D 155. En effet, les deux sites de Créquy seront les premiers à sortir 
de terre. C’est donc la remise en forme des chemins qui vont conduire aux éoliennes qui 
est en cours de réalisation. 
Certes, que l’on soit pour ou contre ces nouvelles énergies « vertes », il reste le fait que 
nous allons devoir nous habituer à un changement de paysage. Une chose est certaine, 
c’est qu’il s’agit d’un revenu non négligeable pour la commune mais aussi pour la 
communauté de communes :  

- taxes sur le foncier bâti, 
- redevance d’environ 1500�  par machine par an pendant au moins 18 années, 
- un autre point aussi très important, c’est que vraisemblablement nous allons 

pouvoir résoudre le gros problème de couverture réseau de la téléphonie mobile 
dès que les premières machines seront installées. 

Un accord a été trouvé avec la commune, la communauté de communes et les opérateurs 
pour trouver les financements nécessaires à la pose des antennes et des boîtiers de 
raccordement. Vous serez informés au mieux dès que nous aurons la date de la pose des 
antennes. 
A l’heure où j’écris cet éditorial, les pieds de machines sont arrivés et les premières 
éoliennes devraient voir le jour dans le courant du mois de janvier. 
Voilà, chers amis, les dernières informations sur les éoliennes.  
                         Alors : Bon vent aux énergies nouvelles.  
                                                                                                      Le Maire 
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2 DECISIONS DU CONSEIL   
 

· Tonte : Cette année, la tonte des accotements n’a pas été réalisée par une 
entreprise. Le conseil a fait l’essai de faire tondre par les employés communaux 
mais l’ampleur du travail ainsi que la météo de l’année ont fait que cela n’a pu être 
effectuée aussi régulièrement que souhaitée. Néanmoins, il a été économisé, par ce 
choix, environ 2000 � . Avec ce gain, la municipalité envisage d’investir dans un 
matériel plus performant. 

· Goudronnage : Pour nos routes communales, le choix du goudronnage pour 2006 
s’est porté sur le chemin de Lebiez et le chemin de Planques. La réalisation s’est 
faite cet été. 

· Achat d’un terrain : Marie-Denise Moronval a proposé à la municipalité un 
terrain lui appartenant en face des marches de l’église. La commune a acquis cette 
parcelle de     11a 30ca pour la somme de 12 000 �  pour en faire un parking.                                       
Cet hiver, les employés communaux couperont les arbres et arracheront la haie.  

     Le montage  du dossier est en cours pour une réalisation en 2007. 

· Achat de matériel : La commune s’est dotée d’une benne 8 Tonnes. 

· Calvaire : Après la détérioration du calvaire de Maisoncelle, le conseil a décidé sa 
réfection. Il sera refait en chêne à l’identique. 

· Entretien du presbytère :  La chaudière du presbytère a été remplacée, l’ancienne 
ayant rendu l’âme. 

· Gradins du stade : La commune a eu l’opportunité d’acquérir d’occasion des 
gradins pour notre terrain de sport. Ils ont été posés cet été puis couverts et bardés 
de tôles pour les protéger des intempéries. Cet hiver, l’entrée du stade va être 
réaménagée. 
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· Il est rappelé que les haies doivent être entretenues. Les transporteurs nous 
signalent régulièrement des branches qui frottent dangereusement. 

· Abeilles : Les pompiers ne se déplacent plus pour des essaims d’abeilles. Si, au 
printemps, vous êtes ennuyés par un essaim de passage, vous pouvez contacter les 
apiculteurs du village qui essayeront, dans la mesure de leurs possibilités, de vous 
aider. 

- Leheudre Jean-Claude : 03.21.05.51.48 et 03.20.86.56.83 (Thumeries) 
- Rassez Octave : 03.21.90.63.33 
- Rassez Jean-Bernard : 03.21.81.15.23 

·  Liste électorale : 
Certains de nos concitoyens n’habitant plus la commune sont surpris de recevoir un 
certificat de radiation des listes électorales. Voici quelques explications. 
Il faut savoir que tous les ans, entre le 1er novembre et le 31 décembre, le Maire est 
tenu de réunir la commission qui recense tous les électeurs. 
Voici quelques éléments des textes de loi que nous sommes obligés d’appliquer. 
Une personne qui a quitté la commune depuis peu doit se faire inscrire dans sa 
nouvelle commune de résidence. Si toutefois, elle veut encore voter dans son ancienne 
commune, elle le peut sous certaines conditions :  
- Se présenter à la mairie avec une photocopie de sa carte d’identité sur laquelle son 

adresse est encore sur la commune, 
- Présenter 3 photocopies de lettres dont l’adresse à son nom est encore sur la 

commune , 
- Etre propriétaire et payer des impôts sur la commune, 
- Et enfin pour les militaires, ils gardent le droit de voter à vie dans leur commune de 

naissance. 
La commission agit donc identiquement pour tout le monde, tous les ans à la même 
époque. Personne n’est oublié puisque nous listons tous les noms les uns après les 
autres. 
En tout état de cause, nous restons à votre disposition aux heures d’ouverture de 
mairie pour tout renseignement complémentaire. 

 

· Salle des fêtes :     
Suite à l’interruption de fonction de Bernadette Henguelle, Monique Jourdain est la 
responsable de la salle des fêtes. Pour toute utilisation, veuillez la joindre au 
03.21.90.65.40 aux heures des repas. 
                                                                                                                                                                                                               

· Présentation des vœux de la municipalité le 21 janvier à 12 h à la salle des fêtes. 
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       REMERCIEMENTS 
 
Notre sonneur nous a quittés  
La municipalité tient à rendre hommage à Auguste Petit pour ses services rendus à 
la commune. En effet, durant son long engagement, il a sonné les décès pour toutes 
nos familles et s’est également occupé du chauffage de notre église. 
 Merci pour sa disponibilité et son dévouement. 
 
Les enfants chantent la Marseillaise 
Lors de la commémoration du 11 novembre, les Créquinois présents ont beaucoup 
apprécié l’interprétation de la Marseillaise par les enfants de l’école. Notre jeunesse 
commémorant ainsi le sacrifice de nos anciens est riche de symboles et fort de sens. 
La municipalité tient à remercier les enseignants de leur engagement dans cette 
action et notamment Monsieur Roussel qui a dirigé le groupe. 
 

 
 

 

 Bibliothèque 
Un remerciement aux personnes qui ont pris en compte la lettre du Maire en 
empruntant des ouvrages, ceci motive le travail des bénévoles. 
Rappelons que la bibliothèque ne peut fonctionner que si elle a des lecteurs 
réguliers faute de quoi, les prêts de la bibliothèque départementale pourraient nous 
être retirés, ce qui serait dommage vu l’investissement engagé par la commune 
mais aussi par l’investissement humain des bénévoles. 
Rappel des horaires : lundi 16h30 – 17h30, mercredi 14h30 – 15h30,             
                                                 Samedi  17h – 18h ; 
Pendant les vacances scolaires, les permanences ne sont assurées que le mercredi. 
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Club " La Créquoise " : 
Heureusement, que pour la plupart, les cartes attirent les adhérents. C’est cela dans 
l’ensemble qui permet de maintenir le dynamisme du Club. Quoiqu’une ambiance joviale 
et chaleureuse règne lors des réunions. C’est la raison pour laquelle nous vous invitons à 
venir nous rejoindre. Merci à Monsieur le Maire et au Conseil pour la salle. 
Les réunions du Club pour 2007:     
   Club : les 1er et 3 ème mercredis de chaque mois 
Le 1er mercredi de janvier : Galette des rois 
Le 1er  mercredi d’avril : Assemblée générale 
Le 3ème mercredi de décembre : Bûche de Noël 
En espérant que la salle nous sera réservée les jours prévus. 
                                                                                                      Jean Dollé 
 
Le comité des ACPG et des CATM :  
Le mois de novembre est particulièrement réservé au souvenir de nos morts. Cela 
commence par la Toussaint. Ensuite c’est la commémoration de la fête de la victoire du 
11 novembre 1918. Le Maire, les conseillers, la musique, les anciens combattants, les 
enfants des écoles et les différentes associations étaient là pour donner une note plus 
solennelle à cette manifestation. A cela, nous avons bénéficié d’environ 150 personnes 
présentes au monument aux morts pour rappeler le sacrifice suprême de nos soldats 
tombés au champ d’honneur. La remise du chèque par la fanfare Ste Cécile au profit de la 
caisse des écoles a satisfait tout le monde. 
Le 5 décembre, nous honorerons la mémoire de nos anciens d’Afrique du Nord tombés 
au service de la France.  Au programme : à 11 h 30 réunion au monument aux morts, 
dépôt de gerbe, discours, appel des morts, vin d’honneur au café “le Créquier’’. 
 
La Créquinoise : Cette année encore, nos deux soirées de théâtre ont été applaudies par 
un public très chaleureux. Nous vous remercions vivement de nous encourager chaque 
année. Nous allons préparer celles de 2007 avec ferveur car nous y fêterons nos 20 ans. 
Soorr tt iiee  cciinnéémmaa  àà  SStt  OOmmeerr  ::        FFii llmmss  rreetteennuuss  ::   
pour adolescents : Eragon 
pour enfants : Arthur et les mimimags 
Le jeudi 4 janvier 2007, départ 12 h 30 sur la place 
Prix : 3 �  enfants du théâtre          5,50 �  enfants hors théâtre et accompagnants 
Inscription pour le 17 décembre 2006 dernier délai 
Inscription chez Thérèse Cornu  03 21 81 92 31 
                          Monique Leroy 03 21 90 63 89 
                          Françoise Petit  03 21 90 63 85 
Soirée lecture de pièces :  le jeudi 28 décembre 2006 à 20 h au Créquier 
Pour fêter les 20 ans de la Créquinoise, nous ressortons les pièces jouées entre 1987 et 
1997 et nous vous proposons de nous rejoindre pour retenir celles qui seront présentées 
en octobre 2007. 
Anciens acteurs, n’hésitez pas à renouveler votre prestation ... 
Représentations 2007 : Les samedis 6 et 13 octobre 2007 
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FFAANNFFAARREE  SSaaiinnttee  CCééccii llee    
           
 

   2006 a été pour nous une année à fêter ; nous avons voulu, dans chacune de nos sorties, 
honorer le patrimoine culturel que nos prédécesseurs nous ont légué depuis plus de 60 ans. 
Notre volonté au fil du calendrier annuel de nos manifestations, est (et sera toujours) 
d’offrir notre musique, notre travail et nos efforts pour votre plaisir (et le notre également). 
   Comme chaque année, nous avons répondu présent aux différents rendez-vous festifs et 
commémoratifs à Créquy et dans les communes voisines qui nous sollicitent. 
   Grâce à notre chef, nous avons co-animé des concerts, avec des programmes toujours 
différents et de qualité, au cours desquels nous avons porté haut la renommée de notre 
harmonie et le nom de CREQUY ; par exemple à Blangy lors du concert de printemps ou 
lors du concert donné à Fruges  à l’occasion du 60ème anniversaire du Secours Catholique ! 
    Nous retiendrons surtout la journée du 2 juillet qui a permis de réunir les associations et 
la municipalité pour organiser ensemble la grande fête de notre 60ème  anniversaire. Ce fut 
une première à Créquy et une réussite au profit de la coopérative  scolaire. N’est ce pas un 
rendez-vous à réitérer ? 
   Nous profitons de ces quelques lignes pour remercier très chaleureusement toutes les 
personnes, visiteurs et animateurs, qui y ont participé. Merci également au public qui s’est 
déplacé lors de notre concert d’automne ; vos remarques et félicitations  unanimes nous 
encouragent  et nous soutiennent à poursuivre.  
    Déjà des projets se précisent pour le printemps prochain, avec un concert de printemps 
avec l’harmonie de Fauquembergues (certainement à Coyecques) ; nous aimerions préparer  
un concert dans notre église  au cours du premier semestre et bien entendu, nous 
n’oublions pas de vous inviter à notre traditionnel repas dansant du 24 mars organisé avec 
nos amis de l’A.S. Créquy. 
    Vous pouvez nous rejoindre ; beaucoup aimeraient mais n’osent (et pas seulement 
d’anciens musiciens). Nous allons mettre en place dès le début 2007 des « formations » de 
base et de perfectionnement pour faciliter l’accès à la musique et consolider nos acquis. Il 
n’y a pas d’âge pour faire de la musique ! Il faut juste faire le premier pas et essayer. Nos 
répétitions se déroulent le  samedi de 19 h 30 à 21 heures ; passez nous voir ! 
     N’oublions pas, pour conclure, un remerciement à notre chef, qui, comme vous avez pu 
l’apprécier, accomplit un travail grâce à son talent et à sa pédagogie. 
   Toute l’actualité et la vie de notre association sur notre site Internet : www.flutistik.com 

         EXCELLENTES FETES DE FIN D’ANNEE ET BONNE ANNEE 2007 
                                                                  Les membres de la Fanfare Ste Cécile 
 
 
Comité des fêtes : 
A noter dans votre agenda, les prochaines séances de projection de projection de photos  
qui auront lieu les 3 et 4 mars à la salle des fêtes. 
Au programme de la rétrospective de cette année : les années 1950 avec les photos du 
livre d’or et une fête au patronage, l’école de 1986 à 1997, cartes postales de Créquy, 
intervillages. 
Une invitation plus précise vous sera distribuée à cette période. 


